

## SANTA MARTA DE TORMES

# 'Circuitos Escénicos' llega por primera vez a los 1.900 alumnos del municipio

El programa de este año beneficiará al 58% más de escolares que en ediciones anteriores

■ Otra novedad es la utilización del teatro de los Padres Paúles para algunas actuaciones

EÑE | SANTA MARTA

Los 1.900 escolares matriculados en los cinco centros educativos del municipio podrán beneficiarse este año de la nueva programación cultural incluida dentro del programa de la Junta de Castilla y León de 'Circuitos Escénicos', que comenzará el 4 de marzo con la obra '20.000 Leguas de Viaje Submarino', del grupo Clásicos Musicales.

La participación del total del alumnado del municipio en estas actividades es la principal novedad de la edición de este año, y supone un incremento del 58% en el número de escolares que accederán a las representaciones, frente a los 1.200 que acudían en ocasiones anteriores a los espectáculos, como asegura el concejal de Cultura, Francisco Miguel García.

Un aumento logrado gracias al esfuerzo inversor del Ayuntamiento, que ha incrementado la



Los alumnos de cada uno de los centros educativos del municipio disfrutarán de una representación. | EÑE

partida a 4.000 euros, de los 3.200 euros previstos, para hacer frente a las representaciones de 'Circuitos Escénicos' y a otras actividades de teatro.

Asimismo, por primera vez, y gracias al convenio firmado entre el Consistorio y los Padres Paúles, una de las representaciones se realizará en este teatro,

"lo que permite mejorar la calidad y nos da la oportunidad de poder optar a otras obras con más requerimientos escénicos", señala el edil del área.

## LOS DETALLES

## Colaboración

La celebración de las representaciones que tendrán lugar en Santa Marta, dentro de la 'Red de Circuitos Escénicos', es posible gracias a la colaboración del Ayuntamiento con la Junta, que aporta el 50% del presupuesto destinado para estas actividades.

## Nuevo proyecto

El concejal de Cultura afirma que el Ayuntamiento ya ha presentado un proyecto al 'Plan de Ayudas Culturales' de la Diputación para ampliar las actuaciones culturales. Si se admite la solicitud, la subvención de 2.281 euros servirá para volver a llevar a escena las obras 'Aquí va a pasar algo', de Zanguango Teatro, el 15 de abril, y 'El increíble viaje de Lázaro de Tormes', de El Aedo Teatro el 19 de mayo.

## Representaciones

Las representaciones empezarán el 4 de marzo con '20.000 Leguas de Viaje Submarino', de Clásicos Musicales; y seguirán el día 7, 'Desaguisados', de Teatro La Sonrisa; el 15 de abril, 'Aquí va a pasar algo', de Zanguango Teatro; y el 10 de junio, 'Cuentos a punto de nieve', de Calamar Teatro.

**LA GACETA**  
te ofrece la colección de  
**4 MAXIBUFANDAS**

ESTE INVIERNO  
*abrigate*

**LOLA BLACK**  
www.lolablack.es

TACTO SUAVE

26 de febrero  
**8,95 €**  
+ CUPÓN DEL PERIÓDICO

Próxima entrega: VIERNES 26 de febrero  
modelo **LONDON** (140x140 cm)

**DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR**

**923**  
**125**  
**240**

Precio suscriptor modelo London **7,00 €**  
Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es  
Puede adquirirla en cualquiera de nuestras oficinas:  
Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

## Sebastiana Pérez recibe el homenaje de su familia y compañeros por su centenario

Llega a los cien años en plenas facultades y derrocha vitalidad

EÑE | SANTA MARTA

La vecina Sebastiana Pérez Méndez, conocida por todos como 'Chana', celebró ayer su centenario. Un cumpleaños especial que celebró rodeada de toda su familia y compañeros del Centro de Estancias Diurnas de Cruz Roja, donde acude desde hace unos meses para disfrutar del ocio, conversación y actividades y aprovechar parte del día en compañía.

Una mujer con una gran vitalidad, independiente y una cabeza tan activa que sigue funcionando al cien por cien de su capacidad, lo que hace que pueda valerse por sí misma y vivir sola sin ningún problema en su casa, su principal refugio, aunque cuenta con ayuda para hacerle más llevaderas las tareas propias del hogar.

Ganas de vivir y disfrutar el día a día es lo que anima a esta centenaria viuda, con un hijo, dos nietos y su bisnieto Leo, que ayer recibió el cariño y el homenaje del centro de día de Cruz Roja. Una celebración que continuará hoy con una comida familiar en la que no faltarán el resto de miembros que viven fuera de Salamanca, y que no quieren faltar a un cumpleaños tan especial.

De esta manera, en plenas fa-



Sebastiana celebró su centenario rodeada del cariño de su familia. | EÑE

■ 'Chana' celebró su cumpleaños en el centro de día de Cruz Roja y hoy seguirá la fiesta con los más allegados

cultades y con un ritmo de vida normal, 'Chana' fue la protagonista y ejerció de anfitriona del acto, emocionada al recibir los aplausos y las muestras de afecto de los residentes y el personal del centro.

'Chana' es una de las pocas personas centenarias que residen en el municipio santamartino, donde hay empadronados más de 1.900 vecinos mayores de 65 años, de los que 219 tienen más de 85 años. De estos, 145 son mujeres.